
№ 種類 質問（回答）

意見

高校受験のことが分からないので、中１から大切なことをもっと子供たちに理解するように指導してほし
い。県外から嫁いできたので千葉県の高校受験のことが分からないので、中３前に保護者にもわかるよう
にしてほしいです。評定と言われても何の事だかよくわからないです。（web等で見てるけど理解できな
い）

回答

進路については、１年生からキャリア教育の一環として、高校入試のための進路指導も含めて、将来設計
を踏まえた学習を行っており、３年生まで継続した指導ができるように計画を立てて指導をしています。
保護者会やお便り等で、保護者の皆様にも進路に関する情報をお伝えできるように努めます。

意見 担任の先生の言動が気になる。

回答

本校のめざす教師像である「ひとりひとりを大切にし、常に愛情を持って生徒に接する教職員」「率先し
て行動する教職員」「授業に全力をつくし、信頼され慕われる教職員」が実現できるよう、職員一同で共
通認識を図り取り組んでいます。信頼される教員として生徒に接していきます。

意見 白い靴下は汚れが目立つため、学校での活動に支障がなければ紺や黒を認めてほしいです。

回答

本校では「蓮沼中学校服装規定」により、高校入試や卒業後の生活も見据えて、中学生らしい服装という
ことで定めています。その中でソックスはタイツを履くとき以外は白色のものを着用することになってい
ますので、ご理解の程よろしくお願いします。

意見 家庭学習は積極的にはやっていないので、本人にもう少し言って聞かせようと思っています。

回答

生徒の皆さんが自ら学習に取り組むことができるように、本校では「シラバス」やテスト前の計画表を配
付しています。ご家庭での学習を進める際に活用してほしいと思います。担任が毎日家庭学習のチェック
も行っており、学校でも声をかけていきます。

意見

進路等色々決めていかなくてはいけないのに個人面談がなく残念だ。保護者会など多人数が集まる会をや
るのだったら個人面談をやるべき。（内容も欠席しても良いような内容だった）体育祭もわざわざ移動し
てまでやるべきだったのか疑問。

意見
コロナ禍で、学校と家庭に見えない壁があり、本当に子供達の学力、健康面（心）で大丈夫なのかと心配
はあります。

意見 担任と話をする機会がほしいです。

回答

今年度は新型コロナウイルスの影響で、授業参観や行事が削減されたことに加え、面談の機会もなかった
ため、学校での活動の様子が見えず、保護者の皆様には、不安な思いを抱かれたと思います。行事につい
ては、感染予防対策をとるために、例年と大きく異なる対応をとらせていただきました。引き続き、お便
りやホームページ、メール等で学校の様子を発信するとともに、直接保護者の皆様に学校の様子をお伝え
できる機会を持てるように、次年度以降の行事や面談の持ち方を検討していきます。

意見 休校の際の授業の遅れを取り戻す姿勢が感じられない。

回答

昨年度末から今年度初めにかけては、臨時休校となり、授業ができない日が続きました。プリント等の課
題を配付することで対応してまいりましたが、学習が遅れることに心配された方も多いかと思います。学
校再開後に行事の削減や補充授業、長期休業期間の変更等で授業時間を調整し、年度末には例年とほぼ同
じ程度まで、授業時数を確保することができています。今後、感染症の影響で授業が受けられなくなる生
徒が出ることも想定して、学習を保障する体制を整えていきます。

意見
受験学年の三者面談の回数を増やしても良いと思う。子供からの情報だけでなく、先生方からの情報や意
見を聞けたら初めて受験に向かう保護者としては安心できると思う。

回答

３年生については、今年度進路説明会を２回と三者面談を実施しました。受験については、今年度から公
立高校の入試制度が変更となり、保護者の皆様も不安が多かったことと思います。進路だよりや学年・学
級だより等でこまめに進路に関する情報を提供するとともに、気になることや不安なことがありましたら
いつでも個別に面談を実施できる体制を整えてまいります。

意見
受験生に雨の日に外で体育の授業を濡れながらやったのはどうか。大事な時に親も風邪ひかせないように
しているのに、いくら子供たちが体育やりたいといっても外はどうなのか？ほかにやりようはあると思
う。

回答

今年度は新型コロナウイルスの影響もありお子様の体調管理には例年以上に気を遣う一年となりました。
日頃から、生徒が安全に学習に取り組むことができるように環境を整えているところですが、突発的な出
来事に対しても柔軟に対応し、健康管理や安全面を考慮した学習の実施体制を整えられるように、今後も
徹底してまいります。

意見
学校の生徒への評価（通知表）は、生徒へ「ここをこうすると□になるよ」など、具体的に前向きに指導
すると生徒も頑張りやすいと思います。

回答

単元ごとの評価の観点やポイントがわかるように、学習の内容については「シラバス」を配付していま
す。お子様が、評価を受けて次の学習にも意欲的に取り組むことができるように、様々な場面で分かりや
すい説明をしていきます。

意見

コロナの中、家庭訪問や衛生面、行事等の配慮本当によくしていただきありがとうございました。収束が
なかなかつかない中、これからも大変ですが、より良い学校生活が過ごせるよう、家庭でも気を配ります
ので、よろしくお願いいたします。

意見

去年と今年コロナで休校だったり、行事がなくなったりした中で、先生方もできる限り行事等考え、いろ
いろとやっていただきました。修学旅行など残念な面もありますが、それ以上に中身の濃い一年だったと
思います。ありがとうございました。

回答

ありがとうございます。行事の削減や予定の変更など、今年度はご不便をおかけすることが多くありまし
たが、保護者の皆様のご理解とご協力で、制限の多い中でも工夫をしながら教育活動を実施してまいりま
した。今後も生徒の皆さんが充実した学校生活を送ることができるよう、職員一同努めていきます。

意見

息子は中学校が楽しいと言っています。部活動は特に楽しいようです。苦手な教科（数学、理科）も担当
の先生のおかげで苦手意識が軽減されているようです。親としても安心して子供を預けられています。あ
りがとうございます。

回答 ありがとうございます。基礎・基本の定着と学力向上に向けて今後も丁寧な指導を継続します。

意見

あっという間の3年間でした。このアンケートも最後と思うと寂しいです。本人にとってはいろいろなこ
とを経験させてもらい大変充実した３年間だったと思います。先生方から教えていただいたことを糧に、
人の役に立つことを喜んででき、豊かな人間になってほしいです。心からありがとうございました。

回答

ありがとうございます。生徒の皆さんが蓮沼中学校で学んだことを誇りに思い、自信をもって卒業後の人
生を歩むことができるように、「自ら学ぶ　心豊かで　たくましい生徒の育成」を目指して職員一同、努
力してまいります。

自由記述抜粋（保護者）
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